

Referent für Öffentlichkeitsarbeit

**Wolfgang Maget**

A-8011 Graz, Europaplatz 20, 5.Stock, Zimmer 501  
Telefon: (0316) 872-35 15 • Telefax: (0316) 872-35 09  
Mobil: 0664 / 60 872-35 15  
E-Mail: wolfgang.maget@stadt.graz.at

---

## **„Schusters Rappen“ als gewinnträchtiges Zugpferd**

*Verzicht aufs Auto brachte 23 Annenstraßen-BesucherInnen schöne Preise ein*

**Sie hatten auf „Schusters Rappen“ statt des Autos und damit eindeutig aufs richtige Pferd gesetzt: 23 glückliche GewinnerInnen, die am Europaweiten Autofreien Tag der Annenstraße ohne fahrbaren Untersatz einen Besuch abgestattet hatten, erhielten jetzt ihre Preise überreicht. Für den Grazer Baudirektor DI Mag. Bertram Werle brachte der Autofreie Tag viele Gewinner: die Gäste, die eine einladende Promenade nutzen konnten, wo sich sonst die Kfz drängen, und die BewohnerInnen, die von Lärm und Abgasen weitgehend verschont blieben.**

Tausende Grazerinnen und Grazer hatten die Gelegenheit genutzt, am 22. September die autofreie Annenstraße zu besuchen und ein attraktives Programm zu erleben oder einfach in Ruhe durch die Straße zu bummeln. Bei einem Gewinnspiel konnten all jene, die auf „Schusters Rappen“ oder dem „Drahtesel“ in die Annenstraße gekommen waren, einen von 23 schönen Preisen gewinnen, die von den Annenstraßen-Betrieben und der Grazer Stadtbaudirektion zur Verfügung gestellt worden waren. In der UCI Kinowelt Annenstraße wurden diese Preise jetzt von den Sprechern der Interessensgemeinschaft EZ Annenstraße, Mag. Wolf-Dieter Kolaric und Kurt Otter, an die glücklichen PreisträgerInnen überreicht.

Für den Grazer Stadtbaudirektor DI Mag. Bertram Werle war der Europaweite Autofreie Tag in der Annenstraße weit mehr als ein einmaliger „Testballon“: „Wir haben mit dieser dynamischen Entwicklungsachse zwischen der Innenstadt und dem Schloss Eggenberg in Zukunft viel vor. Die Annenstraße soll eine erlebbare und pulsierende Schlagader der Stadt mit guter Erreichbarkeit für alle Verkehrsarten, einer hohen Erlebnisqualität des öffentlichen Raumes und einem attraktiven Branchenmix werden!“ Dazu gebe es bereits einige Planungsideen.

Die 23 PreisträgerInnen des Gewinnspiels am Europaweiten Autofreien Tag: Manuela Kalcher, Maria Steindl, Liselotte Wonisch, Annelie Schosteritsch, Franz Reinprecht, Monika Zipper, Nico Gärner, August Edlinger, Azra Bajric, Karl Schindler, Christa Stückler, Gerald Hirzer, Genevieve Kutschera, Jutta Reiter, Riki Rebernik, Fabian Lackner, Kunstverein Rotor, Christine Ofner, Erich Ginhör, Romana Riegelnegg, Herwig Schick und Edwin Peter Donau, alle Graz, sowie Maria Anna Jeschaunig, Unterpremstätten.